



## Bericht: 44. Herbstlanglauf „Rund um Hösseringen“

Am Samstag den 14. November 2015 startete zum 44. Mal der Herbstlanglauf „Rund um Hösseringen“. Für die Ostfalia ging eine kleine Gruppe Läufer und Walker an den Start. Letztlich haben zwei Studierende die 10-km-Strecke absolviert und eine Beschäftigte kämpfte sich durch die 5,1 km-lange Walking-Distanz. Das Wetter war glücklicherweise nicht so schlecht, wie ursprünglich erwartet, zwar windig, aber nicht so nass und vor allem auch von der Temperatur her optimal zum Laufen. Vielleicht waren am Ende auch genau deshalb alle zufrieden.

### Ergebnisse:

10 -Km-Lauf:	Felix Thiedemann, 3. Platz in der Altersklasse „Männer“ in 40:59 Christian Scho, 9. Platz in der Altersklasse „Männer“ in 1:06:04
5,1-Km-Walking:	Petra Holweg, 2. Platz in der Gesamtwertung in 42:43

Gratulation an das Ostfalia-Laufteam!